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Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, com início às 09:00 horas, na sala 209
da sede do Centro de Engenharias da Mobilidade da Universidade Federal de Santa Catarina, em
Joinville-SC, reuniram-se os membros do Conselho da Unidade e que esta subscrevem, sob a
coordenação de seu Presidente, Luís Fernando Peres Calil,  convocada para discutir os itens a
seguir  relacionados:  1)  Homologação  dos  concursos  para  docentes,  realizados  ao  longo  da
semana.  2) Revisão do Regimento Interno deste Conselho. 3) Perspectivas para 2014, com a
exposição  do  Chefe  de  Gabinete  da  Reitora,  Professor  Carlos  Viera,  convidado  para  a
oportunidade.  O Presidente do Conselho abre a reunião e solicita à Conselheira Sueli Fischer
Beckert que apresente os nomes dos candidatos aprovados com base no Edital 270/DDP/2013. A
Conselheira Sueli Fischer Beckert informa que o processo seletivo seguirá ainda pelo mês de
fevereiro  e  que  nesta  semana  foram aprovados  os  candidatos  Régis  Kovacs  Scalice  e  Yesid
Ernesto Asaff Mendoza com as nota 8,86 e 7,07, respectivamente, para docentes de Engenharia
Mecânica/Máquinas, Motores e Equipamentos; para docente em Engenharia Civil/Mecânica dos
Solos foi aprovado Marcelo Heidemann, com a nota 7,47. Para docente de Matemática/Álgebra,
Análise, Equações Diferenciais Ordinárias e Equações Diferenciais Parciais foi aprovado com a
nota 8,1,  Romulo Alberto Castillo Cardenas e para Engenharia/Geotécnica o candidato Yader
Alfonso Guerrero Pérez foi aprovado com a nota 7,14. Na sequência, o Presidente submeteu o
resultado  à  homologação  dos  presentes  o  que  foi  aprovado   por  unanimidade.  Seguindo  ao
segundo ponto de pauta, o Presidente Luís Fernando Peres Calil, explicou que sua iniciativa em
colocar o segundo ponto de pauta deve-se ao fato da necessidade de adequação do Regimento às
mudanças acontecidas no CEM e indicou o Conselheiro Luís Orlando Emerich dos Santos para
apresentar  uma proposta  de  revisão,  com base  em sugestões  de  alterações  que  solicitou  aos
presentes,  sejam  encaminhadas  ao  indicado.  O  Conselheiro  convidado  dispôs-se  a  aceitar  a
incumbência desde que houvesse prazo flexível para tanto ao que foi socorrido pelo Presidente
que explicou que  ele  poderá  dispor  do  tempo  necessário.  Esgotado  este  ponto,  o  Presidente
convidou o Chefe de Gabinete da Reitora, Professor Carlos Vieira, para que usasse da palavra
para passar os informes que desejava. O representante da Reitoria então explicou que o ano de
2013 foi marcado pela priorização de ações visando a institucionalização dos Campi em duas
etapas:  a  primeira  pela  consolidação das  Unidades  Educacionais  e  a  segunda,  em dois  anos,
visando a consolidação dos Campi. Disse que nova tentativa se fará, na primeira reunião do CUn,
de votar a primeira etapa do plano de ação, qual seja, a sua reforma administrativa. Tomando a
palavra  o  Conselheiro  Eduardo  De  Carli  disse  que  a  dificuldade  de  aprovação  do  assunto
anteriormente certamente teve a ver com a má condução do processo de construção da proposta
de institucionalização dos  Campi.  Segundo o próprio Professor  Carlos  Vieira,  a  proposta  foi
formatada pela reitoria com a condicional de incorporação dos Campi como unidade acadêmica.
O Conselheiro Eduardo então complementou que na sua visão, esta deve ter sido a razão pela
qual não houve discussão ampla que culminasse com a formatação de uma proposta legítima dos
Campi. O Presidente do Conselho disse, que a condução do processo havia sido sua e que a saída
mais ágil e que não implicaria em alteração estatutária seria a que foi consubstanciado na reforma
em questão. O Professor Carlos Vieira disse que estão conversando com as bases de forma a
acomodar divergências. A Conselheira Fabiana Aparecida Mafra Reich pediu a palavra e realizou
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uma reflexão  de  que  se  existem reações  é  porque  o  assunto  não  havia  sido  amadurecido  e
esgotado  junto  às  comunidades  universitárias  dos  Campi.  A  Conselheira  Jamile  Fantin
acrescentou que se não houver um prazo para iniciar as tratativas para a criação dos Campi, como
houve para viabilizar a reforma administrativa das Unidades, teme que a Reitoria vá seguir com
dificuldades e sugere que este assunto seja tratado com mais cautela. O Conselheiro Eduardo de
Carli  sugeriu  a  criação  de  uma  Comissão  efetivamente  democrática  para  tratar  do  assunto.
Retomando a palavra, o visitande disse que houve um esforço grande para viabilizar o aluguel da
nova sede na rua João Colin, uma vez que esta ação não estava prevista no orçamento. Enalteceu
o papel do Pró-Reitor de Administração no processo. Quanto aos equipamentos necessários para
o CEM, dispôs-se a, em outra oportunidade, discutir o que há de necessidade e que não consegue
ser acolhido pelas licitações e pregões abertos. Em relação à contratação de novos docentes e
técnicos,  ressaltou  a  necessidade  de  isto  ser  previsto  pelo  novo  PDI.  Tomando  a  palavra,  o
Conselheiro Breno Salgado Barra pede para que seja previsto investimento para a construção do
novo Campus da UFSC Joinville. Sobre isto o Professor Carlos Vieira disse que o novo PDI será
o instrumento de planejamento que irá nortear os próximos anos desta gestão na Reitoria. Na
sequência levantou o caso do retorno do Professor Emílio Ernesto Paladino e a preocupação que
existia por parte da Reitoria, uma vez que seu retorno para Joinville implicaria na vinda de sua
esposa, socióloga, neste momento insubstituível no Colégio de Aplicação. O Chefe de Gabinete
da Reitora explicou que fez uma averiguação sobre o que poderá ocorrer se o Professor Emílio
resolver seguir com o seu apelo judicial e que concluiu que o prognóstico é de muita insegurança,
podendo o processo seguir por mais vários anos e, neste ínterim, sua estada aqui ser marcada por
muitas  idas  e  vindas.  Disse  ainda  que  havia  sido  realizado  um  acordo  informal  entre  o
Departamento de Engenharia Mecânica do CTC e a Reitoria de que a vaga do primeiro Professor
dentre um dos dois(Profºs. Clovis Raimundo Maliska e Antônio Fábio Carvalho da Silva)a se
aposentar no EMC viria para o CEM, caso fosse permitido ao Professor Emílio lá permanecer.
Em síntese, após muita discussão, foram unânimes as manifestações dos presentes no sentido de
que  este  caso  não  era  distinto  do  de  outros  professores  que  solicitaram  remoção  para
Florianópolis  e  que  não  lograram  êxito  e  neste  sentido,  qualquer  decisão  diferente  seria
descricionária. Não havendo mais nada a  tratar, o Presidente agradeceu a visita do Chefe de
Gabinete da Reitora e na sequência encerrou a reunião e eu, Amarilis Laurenti lavrei a presente
Ata,  anexando  a  ela  a  justificativa  da  ausência  do  Conselheiro  Andrey  Ricardo  da  Silva,  a
renúncia da condição de representante do STAEs, Elisangela Dagostine Beux e a indicação dos
representantes do Corpo Discente.
Professora Doutora Cátia Regina Silva de Carvalho Pinto
Professor Doutor Breno Salgado Barra
Professor Doutor Claudimir Antonio Carminatti
Professora Doutora Christiane Wenck Nogueira Fernandes
Professor Doutor Juan Pablo de Lima Costa Salazar
Professor Doutor Eduardo de Carli da Silva
Professor Doutor Luís Fernando Peres Calil
Professor Doutor Luis Orlando Emerich dos Santos
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Professor Doutor Milton Evangeslista de Oliveira Filho
Professora Doutora Silvia Lopes de Sena Taglialenha
Professora Doutora Sueli Fischer Beckert 
Servidora Técnica em Educação Pedagoga Luciana Reginato Dias
Servidora Técnica Administradora Fabiana Aparecida Mafra Reich
Servidora Técnica Administrativa Soraia Mello
Servidora Técnica Administrativa Jamile Fantin
Servidora Técnica Administrativa
Estudante Angelis Manuele Taques Schumacher
Estudante Rodrigo Silveira de Magalhães Martins
Estudante Vitor Joenk
Convidado Professor Doutor Professor Rodrigo Castelan Carlson
Convidado Professor Doutor Rafael Gallina Delatorre
Convidada Servidora Técnica Administrativa Juliana da Rosa
Convidada Servidora Técnica Administrativa Milehna Guarido
Amarilis Laurenti
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